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FIAT; PALOMBELLA (UILM): “AVANTI CON ‘FABBRICA ITALIA’; BENE LE 662 
NUOVE ASSUNZIONI A POMIGLIANO E I DUE NUOVI MODELLI PER MIRAFIORI. 
POTREMMO RIVEDERCI ANCHE PRIMA DELLA DATA FISSATA AL TERMINE DEL 
PRIMO SEMESTRE 2012” 
 
La dichiarazione di Rocco Palombella, segretario generale della Uilm al termine 
incontro con  Sergio Marchionne 
 
 
“Siamo soddisfatti dell’esito dell’incontro con l’Ad di Fiat. Sergio Marchionne ha riconfermato 
la validità del piano Fabbrica Italia, soprattutto per quanto riguarda investimenti e produzioni 
previste sul territorio nazionale. Secondo quanto previsto dal contratto specifico del Gruppo, 
firmato lo scorso 13 dicembre, ci saremmo dovuti incontrare di nuovo nel prossimo mese  
di giugno, ma il ‘manager’ del Lingotto ci ha detto che ulteriori riunioni tra le parti potranno 
essere convocate ogni qualvolta lo riterremo opportuno, perché è bene monitorare 
costantemente la situazione” E’ quanto ha riferito Rocco Palombella, segretario generale 
della Uilm al termine della riunione col “management” del Gruppo guidato, oltre che da 
Marchionne, anche da Paolo Rebaudengo, responsabile delle relazioni industriali della casa 
torinese. 
“Nello specifico – ha continuato il leader della Uilm - nello stabilimento di Pomigliano d’Arco 
da lunedì prossimo verranno assunti altri 662 addetti, facendo arrivare gli assunti 
attualmente in forza a circa 2.000 unità, la metà quindi della forza lavoro che caratterizzerà 
complessivamente a fine anno l’intero sito. Si tratta di una conseguenza degli ordini, ben 
14.000, che solo nell’ultimo fine settimana hanno riguardato il modello della nuova Panda. 
Per quanto riguarda lo stabilimento di Mirafiori, entro il primo trimestre di questo anno verrà 
progettata una ‘city-car’ che entrerà in produzione entro lo stesso 2012; nel 2014 entrerà in 
produzione nel medesimo sito piemontese anche un ‘Suv’. Le due produzioni porterebbero 
entro i prossimi tre anni a saturazione lo stabilimento in questione con 280.000 vetture su 
base annua prodotte a regime”. 
Il segretario generale dei metalmeccanici Uil ha espresso compiacimento per l’esito del 
confronto di questa sera: “Siamo fiduciosi - ha sottolineato Palombella - perché nonostante 
le difficoltà del mercato europeo e nazionale abbiamo avuto la netta percezione delle 
effettive potenzialità di Fiat ad imporsi sulla concorrenza di settore. Riteniamo che proprio la 
stipula dell’intesa contrattuale dello scorso mese di dicembre abbia dato un sostanziale  
impulso alla concreta condivisione di obiettivi. Anche la reazione positiva registrata sui listini 
di borsa in generale, e sui titoli della casa torinese in particolare, registrata subito dopo le 
comunicazioni ad investitori e sindacati è segno di buon auspicio per i giorni a venire”.  
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